Fecha Sección Página 14.04.2009 Ciudad 3

El agua, un derecho

El procurador fiscal capitalino, Jesús Anlen Alemán, reconoció que el agua es uno de los derechos de los seres humanos, pero se tiene que comprender que el Gobierno capitalino para proporcionarlo requiere de recursos económicos para crear la infraestructura necesaria para que llegue a nuestros hogares.

Al ser entrevistado en ABC Radio por el conductor Eduardo Andrade, expresó que el gobierno de Marcelo Ebrard está consciente de la situación económica de los capitalinos, de ahí que haya decidido adoptar algunos programas de descuento.

Incluso, en las últimas horas dio a conocer que sí había muchos contribuyentes morosos, por lo que se busca que todos los capitalinos se sumen para contar con los recursos suficientes, ya hacen falta remodelaciones en el sistema de distribución del Cutzamala o en la misma red primaria de agua potable.

Reiteró que 70 por ciento de los capitalinos sí cumple con sus impuestos, aunque hay algunos que, haciendo pleno uso de sus derechos, han interpuesto quejas ante la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, pero serán las autoridades competentes las que determinen el resultado.

Asimismo, comentó el procurador fiscal que tiene otras alternativas de suspensión del servicio para los morosos, como es el caso del corte desde la calle, pero primero se le hace un requerimiento para que se presente a subsanar esa irregularidad.

"Ahí es donde interviene el Gobierno capitalino de Marcelo Ebrard, que busca estimular a las empresas mediante diferentes programas, al tiempo exhortar a los ciudadanos a evitar el desperdicio, pero que también paguen quien más gaste ese recurso que se enfrenta actualmente a una severa crisis", dijo.



Página 1 de 1 \$ 4948.94 Tam: 153 cm2